

Heureusement la motion n'a pas été acceptée, et on a décidé de ne pas élever le salaire en question pour cette année.

.

On vient d'abroger, en France, le décret en vertu duquel les professeurs devaient se retirer de l'enseignement à l'âge de soixante-cinq ans. Eh bien! n'en déplaise à nos amis de France et à tous les vénérés professeurs du monde, c'est là, suivant moi, une déplorable démarche. Il est relativement très rare de voir un professeur se démettre volontairement pour raison d'âge; soit habitude, soit entêtement, soit amour de la science, tous sont plus disposés à s'accrocher à leur chaire qu'à en descendre pour goûter un repos opportun et bien mérité. On sait le mot du célèbre Astley Cooper qui, fatigué de ses longs travaux, s'était retiré à la campagne pour y finir sa carrière. Un jour qu'il se promenait dans le parc de son splendide château, un ami le voyant tout rêveur lui demande: "A quoi songez-vous?" "Je cherche," répondit-il, à quel arbre je dois me pendre." Il ne trouva pas l'arbre voulu, car il revint à Londres mourir sous le harnais. Il ne manque pas d'hommes qui conservent jusqu'à la plus extrême vieillesse toute la verdeur et la sève de l'intelligence, mais, on en conviendra, beaucoup plus nombreux sont ceux qui subissent la loi de l'affaiblissement physique et intellectuel de la vieillesse. Ceux-là feront regretter le décret abrogé.

.

Une bonne idée! Quand vous avez acheté une dose de séné ou pour cinq sous de celle, vous avez dû remarquer que la marchandise est le plus souvent enveloppée d'une réclame de charlatan et quelquefois accompagnée d'un almanach de Greene ou de Ayer. Le Dr. Darby, de Morrow, Ohio, vient de publier, non pas un traité, mais une feuille à envelopper, à l'usage des pharmaciens. Sur la dite feuille sont indiqués d'une manière concise les soins à donner aux malades, la manière de préparer les remèdes les plus usuels, les devoirs du patient à l'égard du médecin et une foule de renseignements utiles. N'est-ce pas que c'est là un moyen pratique d'infuser un supplément de sens commun à ceux qui n'en ont pas leur part. Ces feuilles ne coûtent qu'un prix nominal. Pourquoi notre Bureau de Santé ne profiterait-il pas de l'idée du Dr. Darby, en fournissant gratuitement des enveloppes de ce genre aux pharmaciens.

.

Il vient de se former aux Etats-Unis une société ayant pour but de s'opposer à l'adoption du système métrique. Je ne leur souhaite pas grand succès. Outre que le système métrique est le plus simple et le plus précis, son adoption mettrait fin à l'interminable confusion de l'avoirdupois et du troie, de l'aune, du mètre et de la verge. Il est ennuyeux d'avoir à changer ses habitudes, mais quand c'est pour en prendre de meilleures! Il y a à peine quelques années nous avons été forcés de substituer le dollar et le centin au louis, chelin et denier. Pendant un mois les badauds n'y comprenaient goutte, aujourd'hui tout le monde s'en trouve bien, l'arithmétique s'apprend sur le bout des doigts et tout le monde en use.

MAX.